

LES CAUSES PSYCHIQUES DES MALADIES

LES MALADIES ORGANIQUES

LA FONCTION NUTRITION

LE SYSTEME CIRCULATOIRE

Définition :

Le système circulatoire représente l'entrée de la vie dans l'organisme, il en assume la distribution et contribue au maintien de cette vie. La pompe-cœur apporte la vie, la joie et l'amour aux cellules. Les principales maladies du système circulatoire sont reliées au fait que la joie et l'amour ne circulent pas suffisamment bien dans la vie de l'individu.

Le cœur :

Le cœur représente l'expression des sentiments que l'être peut exprimer, l'amour qu'il peut porter et montrer dans son comportement. Mais aussi la joie, l'impatience. Il représente également les efforts que l'on fait pour être heureux et arriver à vivre. Il est associé à l'amour et aux émotions. Les maladies du cœur correspondent à des difficultés à exprimer l'amour, les sentiments et les états émotionnels, soit en excès, soit en absence. Il y a manque d'harmonie dans la vie courante en soi ou par rapport à l'extérieur. Elles correspondent aussi à une façon de prendre trop au sérieux la vie et ses événements.

- Arythmie :

Trouble du rythme cardiaque consistant en une irrégularité des contractions du cœur.

Traumatismes du passé non libérés qui refont surface. Un élément déclencheur (qui semble sans importance) est entré en résonance avec une forte émotion dans laquelle la personne se sent figée.

- Angine de poitrine :

Syndrome caractérisé par des crises de douleurs constrictives violentes siégeant dans la région précordiale, dû à l'artériosclérose des artères coronaires.

La personne prend la vie trop au sérieux, elle prend les choses trop à cœur, elle s'inquiète pour tout et pour rien, la moindre petite chose la blesse, l'irrite, ou au contraire lui fait plaisir. Elle a tendance à refouler ses émotions, elle peut garder en elle-même un secret qui la fait souffrir.

- Bradycardie :

Ralentissement des battements du cœur.

Manque de force et de motivation pour continuer à vivre.

- Tachycardie :

Augmentation des battements du cœur.

Phénomène déclenché par des émotions qui tentent de refaire surface. Souvent ces émotions sont en résonance avec d'autres émotions plus anciennes.

- Infarctus du myocarde :

Nécrose d'une partie du muscle cardiaque privé d'apport sanguin, presque toujours à la suite de la thrombose d'une artère coronaire. Cela peut entraîner une insuffisance cardiaque chronique.

La personne ne prend pas le temps d'apprécier la vie pour ce qu'elle a à lui offrir. Souvent la personne cherche le pouvoir représenté par un titre ou des possessions matérielles et financières. Elle consacre une grande partie de sa vie à cette recherche en oubliant de vivre et d'apprécier ceux qui sont autour d'elle. C'est la maladie de ceux qui veulent prouver aux autres ce dont ils sont capables. Ils ne se donnent jamais le droit de se détendre et se divertir.

Les vaisseaux :

Les artères et les veines représentent la circulation de la vie.

Les maladies des veines correspondent à des difficultés à accepter, recevoir la vie, la joie de vivre, l'amour et à leur laisser une place en l'être. L'être réprime ses envies, ses désirs de bonheur, n'arrive pas à les exprimer, se sent empêché, et développe un sentiment d'abattement, d'impuissance et de tristesse.

Les maladies des artères correspondent à l'impression d'avoir des difficultés, voire l'incapacité de faire une place à l'amour, à la joie de vivre dans sa vie.

Elles correspondent aussi à des problèmes émotionnels antérieurs non résolus, (hypertension), à un défaitisme, une dépression, un chagrin, (hypotension).

- Phlébite :

Inflammation d'une veine, aiguë, subaiguë ou chronique. La phlébite subaiguë entraîne l'oblitération de la veine par un caillot et l'extrémité libre peut se détacher et déterminer une embolie.

Elle exprime comment la joie de l'individu est bloquée au point où il n'a plus vraiment envie d'avancer. Il peut tenir les autres pour responsable de son manque de joie, ce qui lui amène la colère et la frustration de ne pas avoir eu le soutien, l'encouragement, la compréhension, attendus.

- Varices :

Dilatation permanente d'une veine.

Elles montrent que la vie et la joie stagnent dans les veines. Elles entraînent une dilatation parce que la vie semble sans attrait. Le malaise peut être lié au plan affectif (la personne attend que l'autre se manifeste), ou au plan professionnel que l'on trouve monotone.

- Artérite :

Inflammation des artères.

Colère contre le milieu d'une personne ou contre la vie elle-même, car elle les rend responsables de ses frustrations et de ses manques.

- Thrombose :

Formation d'un caillot dans un vaisseau.

Résultat d'une émotion qui a bloqué la joie dans la vie d'une personne, ou d'une croyance qui

interdit à cette personne l'accès à la joie dans sa vie.

- Hypertension artérielle :

Augmentation de la pression dans le réseau artériel.

Trop forte émotion ou émotion de longue date non résolue. La personne refoule ses émotions, ou conserve un secret de peine, de culpabilité ou de rancune.

- Hypotension artérielle :

Baisse de la pression dans le réseau artériel.

L'être n'a plus envie de lutter, il se sent seul, abandonné à lui-même, il est découragé.

- Artériosclérose :

Durcissement de la paroi des artères causée par l'accumulation de la plaque d'athérome (accumulation de corps gras et de cristaux de cholestérol).

Accumulation de frustrations, de déceptions, de rancunes, de tristesses, qui endurent la personne sur le plan des sentiments envers son entourage et la vie elle-même.

- Anévrisme :

Dilatation d'un vaisseau sanguin ou du cœur.

Fuite qui permet à une personne d'échapper aux conséquences d'une décision qu'elle trouve trop difficile à prendre. La gravité de son état la dispense des responsabilités qu'elle ne veut pas assumer. La personne veut rompre avec une situation qui lui fait mal.

Le sang :

Le sang représente la vie.

Les maladies du sang correspondent à des difficultés à laisser la vie, les idées librement circuler en l'être, et entre l'être et les autres. Elles correspondent à une dévalorisation de soi ou de sa vie, une absence de joie de vivre, une tristesse ou à des difficultés à exprimer l'amour de la vie, ou même à un refus de vivre.

- Cholestérol :

Taux élevé du cholestérol contenu dans le sang. Le cholestérol protège les parois des vaisseaux sanguins contre l'usure causée par le passage rapide et répété du sang, et contre la formation de plaques d'athérome.

Lorsqu'il y a un déséquilibre causé par un manque ou un excès d'activité ou de nourriture (consolation), le risque de dépôts de graisse et de cristaux de cholestérol augmente. Plus la joie est présente, moins la personne risque de sombrer dans un état où elle perd le goût de s'adonner à des activités qui lui plaisent, et moins elle ressent le besoin de manger des féculents et des sucres pour se consoler.

- Anémie :

Appauvrissement du sang caractérisé par la diminution notable d'un, de plusieurs, ou de tous ses éléments.

Sentiment de solitude, d'abandon, d'incompréhension, découragement associé à une non envie de vivre.

- Thrombopénie :

Pauvreté des plaquettes sanguines.

Rejet de la vie relié à une grossesse tragique de la mère (viol, naissance traumatisante).

- Leucopénie :

Diminution des globules blancs dans le sang.

C'est le dépôt des armes, la personne n'a plus envie de se battre, elle a perdu confiance en la vie

- Hémorragie :

Écoulement de sang par un vaisseau rompu.

Grande perte de joie dans la vie.

Au nez, grande perte de joie concernant la vie de la personne.

A l'utérus, grande perte de joie par rapport à son foyer.

Hémorragie digestive, grande perte de joie concernant une situation que la personne considère comme injuste.

- Septicémie :

Empoisonnement durable du sang provoqué par la présence et le développement de microbes (streptocoque, staphylocoque, etc.). La fièvre typhoïde fait partie des différentes formes de septicémie.

Sentiment qu'un être ou une situation empoisonne l'existence d'une personne, ou que cette personne s'empoisonne son existence elle-même, elle se fait du mauvais sang.

- Mononucléose :

Infection virale aiguë caractérisée par une forte hyperthermie, une pharyngite et une tuméfaction des ganglions lymphatiques avec augmentation du volume de la rate.

Elle touche ceux qui se font violence pour atteindre des performances. La personne a le sentiment d'avoir à se battre dans une situation qui lui demande trop d'efforts et qui la laisse vide d'énergie, elle ne trouve pas la solution qui lui facilitera l'existence.

- Leucémie :

Affection caractérisée par l'augmentation considérable du nombre des leucocytes (globules blancs) dans le sang, augmentation qui est liée à une hyperplasie des tissus lymphoïdes ou myéloïdes.

Découragement relié au sentiment d'une personne d'avoir eu à se battre pour vivre, mais la personne brandit les armes.

- Syndrome d'immuno-déficience acquis (SIDA) (maladie des lymphocytes).

C'est une maladie due à la destruction du système immunitaire de défense par le virus HIV. Ce virus ne peut vivre qu'à l'intérieur d'une cellule. Il s'attaque en particulier aux lymphocytes T4, et aux monocytes.

Le Sida correspond à des difficultés à accepter la vie, l'incarnation et son programme d'évolution. Il correspond à un sentiment de dévalorisation de l'être, un désengagement de l'influx de vie, avec un désir conscient ou non d'interrompre l'incarnation par abaissement des barrières immunitaires. Il correspond aussi à un état d'anxiété entretenu, autodestruction reliée le plus souvent à une culpabilité de vivre.